DOI: 10.18572/1813-1247-2018-5-23-28

РАЗВИТИЕ ПРИГРАНИЧНОГО СОТРУДНИЧЕСТВА РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ И КНР В 2017—2018 ГГ.: ОСНОВНЫЕ ДОСТИЖЕНИЯ, ПРОБЛЕМЫ И ПЕРСПЕКТИВЫ РАЗВИТИЯ (НА ПРИМЕРЕ ЗАБАЙКАЛЬСКОГО КРАЯ)

Гусевская Наталья Юрьевна, заведующая кафедрой международного права и международных связей Забайкальского государственного университета gusnat1@rambler.ru

Ланцова Мария Дмитриевна, главный специалист-эксперт аналитического отдела Министерства международного сотрудничества и внешнеэкономических связей Забайкальского края m.lantsova8@yandex.ru

В статье анализируется современное состояние международных связей в Забайкальском крае, рассматриваются основные мероприятия в сфере международного сотрудничества за период 2017–2018 гг., практические результаты, достигнутые по итогам их проведения, основные факторы, препятствующие развитию международного сотрудничества, а также перспективы участия в новых форматах международного взаимодействия и расширения географии сотрудничества края.

Ключевые слова: Забайкальский край, КНР, Монголия, международное сотрудничество, приграничное сотрудничество, международные мероприятия, расширение географии сотрудничества.

DEVELOPMENT OF THE BORDER COOPERATION BETWEEN THE RUSSIAN FEDERATION AND THE PRC IN 2017 TO 2018: THE MAIN ACHIEVEMENTS, ISSUES AND DEVELOPMENT PROSPECTS (ON THE EXAMPLE OF THE TRANSBAIKAL TERRITORY)

Gusevskaya Natalya Yu. Head of the Department of International Law and International Relations of the Transbaikal State University

Lantsova Maria D.

Chief Expert of the Analytical Department of the Ministry of International Cooperation and Foreign Economic Relations of the Transbaikal Territory

The article analyses modern international relations in Zabaikalsky Krai: the main international events in different fields for the period of 2017–2018, practical results, main factors impeding the development of international cooperation, prospects of participation in new international cooperation forms and possibilities for establishing new international contacts.

Keywords: Zabaykalsky Krai, China, Mongolia, international cooperation, cross-border cooperation, international events, new directions of international cooperation.

№ 5 / 2018